

05.12.2024 11:38

Türken öffnen Herzenstüren für Jesus Türkei: Vorgezogene Weihnachten



Istanbul/Nidda (ah)

Bei dem kürzlich erfolgten Besuch in der Türkei haben die Mitarbeiter von AVC eine Art vorweggenommenes Weihnachten erlebt.

Der AVC-Partner, Pastor Georgi arbeitet schon über 15 Jahre im Land. Dabei weht ihm häufig ein rauher Wind entgegen. Er wurde bei evangelistischen Einsätzen beschimpft, verprügelt, mit dem Messer angegriffen. Zusammen mit ihm und seiner Gemeinde in Istanbul waren die AVC-Mitarbeiter drei Tage auf der Straße, um die Gute Nachricht weiterzugeben und zu einem evangelistischen Gottesdienst einzuladen. Dieses Mal lief alles friedlich ab. Am Sonntag war die Kirche mit rund 200 Besuchern voll. Unter den Anwesenden waren auch etliche, die das erste Mal in die Gemeinde gekommen sind. Bei dem abschließenden Aufruf, das Leben Jesus Christus anzuvertrauen, sind ca. 20 Leute nach vorne gekommen! Jesus klopfte an die Herzenstüren und diese wurden ihm geöffnet. Das ist wahre Weihnachten. Eine große Freude und Ermutigung auch für die türkischen Pastoren, die in einem ihnen nicht gerade wohlwollenden Umfeld ausdauernd, treu und mutig ihren Dienst tun.

Ein AVC-Mitarbeiter sagt: »Immer, wenn ich in die Türkei reise, werde ich an die Apostelgeschichte erinnert. In Antiochien wurden die Jesus-Anhänger das erste Mal als ›Christen‹ bezeichnet. Zahlreiche alte Kirchen an historischen Orten sind der Beweis für eine damals blühende Gemeindelandschaft. Heute sieht es leider anders aus. Doch wir tun alles, was in unserer Kraft steht, um das zu ändern und den Menschen Jesus wieder näherzubringen. Es ist eine unglaubliche Freude zu erleben, wie Türken die Frohe Botschaft annehmen.«

Seit 2006 arbeitet AVC in der Türkei. Der Fokus liegt auf Evangelisation, dem Verteilen von Bibeln und christlicher Literatur. In Istanbul, Samandag, Antakya, Kusadasi und vielen anderen Ortschaften unterstützt AVC zudem örtliche Gemeinden, führt Seminare durch, motiviert die Pastoren, die Botschaft des Evangeliums zu verbreiten. Nach dem verheerenden Erdbeben im Februar 2023 hat AVC Soforthilfe geleistet.



AVC steht verfolgten Christen bei, macht Jesus Christus bekannt, hilft Notleidenden

[Zurück](#)